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Правительство Москвы
приняло решение о создании
рабочей группы по решению
вопросов, касающихся рассе-
ления городских общежитий
и выработке предложений по
их дальнейшему использова-
нию. Группа, в частности,
займется рассмотрением
возможности использования
расселяемых общежитий под
гостиницы. Об этом сообщи-
ли в среду, 22 августа, в го-
родской администрации со
ссылкой на соответствующее
постановление, подписанное
мэром столицы.

Руководство группой пору-
чено главе Департамента жи-
лищной политики и жилищ-
ного фонда города Москвы
Петру Сапрыкину. В ее со-
став войдут специалисты Де-
партамента ЖКХиБ и практи-
чески всех остальных основ-
ных структур правительства
Москвы, а также заместители
префектов десяти админист-
ративных округов, которые
курируют вопросы ЖКХ и жи-
лищной политики. Информа-
ция о результатах проделан-
ной группой работы будет
ежеквартально представ-
ляться правительству города.
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ИНФОРМ
БЮРО

ОБЩЕЖИТИЙ ВЕК
НЕДОЛОГ

4
ГОРОДСКОЕ ХОЗЯЙСТВО – ОДНА 
ИЗ ТЕХ ОТРАСЛЕЙ, КОТОРОЙ XXI ВЕК
СУЛИТ САМОЕ СКОРОЕ И МОЩНОЕ
ТЕХНОЛОГИЧЕСКОЕ ОБНОВЛЕНИЕ

День за днем:

МОСКОВСКАЯ СРЕДА № 32 (235), 29 августа - 4 сентября 2007

Столица решила разрабо-
тать и внедрить специализи-
рованную программу город-
ской комплексной системы
автоматизированного раз-
дельного сбора и переработ-
ки полимерных и металлосо-
держащих отходов потребле-
ния. Об этом в четверг, 23 ав-
густа, сообщили в городской
мэрии.

Создателем программы
определено ООО «ПрофБиз-
несТелеком», которое в свое
время разработало для сто-
лицы систему селективного
сбора и переработки отходов
с использованием мобиль-
ных и стационарных автома-
тизированных приемных пун-
ктов «фандомат» (об этой
программе «МС» сообщала в
№ 24). Внедрение новой про-
граммы, согласно постанов-
лению правительства Моск-
вы, будет осуществлено уже
в ближайшие два года. Для
реализации программы пред-
полагается сформировать
специализированную управ-
ляющую компанию, в устав-
ном капитале которой доля
Москвы составит 51 процент.
Остальные 49 процентов отой-
дут ООО «ПрофБизнесТеле-
ком».

КАЖДЫЙ ГРАММ
МУСОРА НА УЧЕТ

ЧЕТВЕРГ,23.08

В ночь на пятницу, 24 ав-
густа, столицу начали
оформлять к Дню города,
отмечаемому 1-2 сентября.
На улицах и магистралях
монтируют тематические
плакаты, крупномасштаб-
ные панно, транспаранты-
перетяжки и видеоэкраны.
Наземный транспорт, мет-
рополитен, фасады зданий
украсят праздничной сим-
воликой.

29 августа появятся объ-
емные декоративные конст-
рукции и флаги. А 31 авгу-
ста заработает празднич-
ная иллюминация. Эмбле-
мой Дня города станет пе-
реплетение слова «Москва»
и числа 860.

ПРАЗДНИЧНЫЙ
ИМИДЖ СТОЛИЦЫ

«МС» - Интерфакс 

Сразу несколько участников выстав-
ки предложили эту совершенно новую
«продукцию» - управление жилищным
фондом. Холдинг «Горжилкомплекс»
профессионально занимается  этим
уже несколько лет в Москве и Москов-
ской области. Холдинг развивается ус-
тойчиво и динамично, в 2007 году на-
гражден международной премией «Ли-
дер экономического развития России».
Стратегия компании перспективна: она
предлагает технологии и системы упра-
вления, которые не только не зависят
от бюджетного финансирования, но и
вовсе его не предусматривают. И если
целью выставки является реализация
комплексного подхода к решению про-
блем городского хозяйства, то такие
холдинги, как «Горжилкомплекс», как
раз ее и демонстрируют: он не только
управляет фондом, но и выполняет все
работы по его эксплуатации, санитар-
ному обслуживанию и ремонту, опера-
тивно устраняет аварии, охраняет дома
и дворы.

Убедительным конкурентным преи-
муществом другого участника выставки
- фирмы «Мнтелма Билдинг Системс»,
члена российской ассоциации инжене-
ров по отоплению, вентиляции, конди-
ционированию и теплоснабжению - так-
же стала собственная производственная
база. Это служба монтажа и сервисного
обслуживания, отдела опытно-конструк-
торских разработок. Со всеми этими на-

правлениями знакомит выставочный
стенд фирмы.

Технологии уборки, переработки твер-
дых бытовых отходов представили сразу
несколько  участников. Названия многих
из них хорошо известны. Например, ГУП
«Экотехпром» - первая в России специа-
лизированная муниципальная организа-
ция,  которая выполняет весь комплекс
работ по санитарной очистке города. Но
в этом году  и это предприятие демонст-
рирует новые технологии: способы хи-

мического обезвреживания отходов, в
том числе - медицинских. ЗАО «Втор-
сырьепереработка» работает в смежной
области: продает и поставляет механиз-
мы и оборудование для сбора и транс-
портировки  ТБО. Контейнеры и урны
для раздельного сбора мусора, которые
предлагает на своем стенде фирма, не
только функциональны. Они выполнены
в оригинальном дизайне и украсят дво-
ры и улицы. Это же предприятие прода-
ет очень удобные для московских дво-

ров и переулков малогабаритные авто-
мобили «омега»: с подпрессовкой и без
нее; мультилифты; компактные мусоро-
перерабатывающие станции. Особенно
актуальным для Москвы, которая, види-
мо, еще долго будет оставаться большой
строительной площадкой, представляет-
ся уникальный комплекс для мойки
крупногабаритного автотранспорта.

...Все экспоненты хотят «показать то-
вар лицом», привлечь внимание посети-
телей, все стенды красочно и ориги-
нально оформлены, но даже среди них
выделяются стенды фирм по благоуст-
ройству и озеленению. Одна из них -
«ТФК и Ко» из Липецка, представившая
оригинальные изделия необычных
форм и расцветок. Например, уличные
вазоны различных размеров: для не-
больших дворов и просторных улиц и
площадей. Их можно собирать, как дет-
ские конструкторы, в разные фигуры:
«дерево», «фонтан», «радуга». Но изю-
минка этой красивой продукции - в но-
вой технологии. Вазоны изготовлены из
современных композитных материалов,
герметичная внутренняя полость позво-
ляет  не только сохранять, но и накапли-
вать влагу, растения не будут нуждаться
в частом поливе, им будет комфортно и
в тенистых парках, и вдоль оживленных
транспортных магистралей.

Даже с одним из двенадцати темати-
ческих разделов выставки невозможно
как следует ознакомиться за один день,
но это и  не нужно: выставка рассчитана
на четыре дня. Правда, кроме осмотра
экспозиции за это время посетителям
предлагаются две специализированные
научно-практические конференции: по
энергосбережению и по управлению
многоквартирными домами. Ведь такая
выставка не только демонстрирует дос-
тижения, на ней определяется вектор
развития городского хозяйства на деся-
тилетия вперед.

Наталья КРАСОВА
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Проект городского бюджета
на 2008 год рассмотрен на
очередном заседании пра-

вительства Москвы во вторник, 28
августа. По определению мэра
Юрия Лужкова, бюджет по-преж-
нему сохраняет социальную на-
правленность. Кроме того, он со-
храняет свой традиционно дефи-
цитный характер. Предполагае-
мые доходы – около 985 миллиар-
дов рублей, расходы – 1 триллион
155 миллиардов.

Социальная направленность
бюджета - 2008 детализирована в
его расходной части. Вложения в
эту сферу позволят не только со-
хранить, но и увеличить различ-
ные доплаты социального и сти-
мулирующего характера. На фи-
нансирование Комплексной про-
граммы мер социальной защиты
жителей столицы планируется на-
править на 19 процентов больше
средств, чем в 2007 году. Однов-
ременно рост поступлений в казну
даст возможность существенно
увеличить доходы городских бюд-
жетников. Рост зарплаты бюджет-
ников в 2008 году составит в сре-
днем 22-23 процента. Зарплата
будет повышена дважды - в мае и

октябре. Разумеется, не оставит
вниманием столица и своих пен-
сионеров, семьи с детьми.

Но, наверное, самое большое
удовлетворение от итогов этого
заседания испытал первый замес-
титель мэра в правительстве Мо-
сквы, руководитель Комплекса го-
родского хозяйства Петр Бирю-
ков. Расходы по Комплексу город-
ского хозяйства намечено увели-
чить на 25 процентов по сравне-
нию с 2007 годом. Общий объем
выделяемых городскому хозяйст-
ву средств составит 209,1 милли-
арда рублей. Серьезное увеличе-
ние бюджетных расходов, в част-
ности, планируется в 2008 году на
капитальный ремонт жилищного
фонда. На это будут отпущены
средства, превышающие показа-
тели 2007 года на 57 процентов.
Одновременно на 30 процентов
увеличатся расходы по эксплуата-
ции жилищного фонда.

На заседании правительства го-
рода рассмотрен также вопрос
«Об адресной инвестиционной
программе города Москвы на
2008-2010 годы». Впервые инве-
стиционная программа формиру-
ется на такой длительный срок. Ее

объем, по характеристике первого
заместителя мэра в правительстве
Москвы, руководителя Комплекса
экономической политики и разви-
тия Юрия Росляка, «является ре-
кордным: в 2008 году - 413 милли-
ардов, в 2009 году - 335 миллиар-
дов и в 2010 году - 404 миллиарда
рублей». В частности, на развитие
топливно-энергетического хозяй-
ства в 2008-2010 годах будет на-
правлено 21,6 миллиарда рублей,
на развитие водопроводно-кана-
лизационного хозяйства - 39,5
миллиарда, на приобретение ма-
шин и оборудования для оснаще-
ния городского хозяйства - более
2,8 миллиарда рублей. Отдельной
строкой выделен метрополитен,
для которого в 2008-2010 годах
намечен рост объемов финанси-
рования с 34 до 44,5 миллиарда
рублей. Программа инвестиций
объектов дорожно-мостового
строительства в 2008 году увели-
чится по сравнению с 2007 годом
на 36,1 процента - с 65 миллиар-
дов до 88,5 миллиарда рублей. А
на строительство дорог в 2009-
2010 годах планируется направить
175,3 миллиарда рублей.

Серьезные инвестиции преду-
сматриваются также для строи-
тельства объектов благоустройст-
ва и озеленения, на реконструк-
цию объектов санитарной очист-
ки, ряда других отраслей город-
ского хозяйства.

Геннадий 
ВОСКРЕСЕНСКИ

СЕГОДНЯ И ЗАВТРА
ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВА 

предлагают приезжать власти района
Панфиловский. Стоянка для двухко-
лесной машины оборудована около
входа в медицинское учреждение. Вот
только ни одного желающего припар-
коваться на гостеприимной привязи я
не увидела. Зато увидела цветочную
клумбу и скульптуру. Олень застыл на
выходе  из расположенного непода-
леку лесопарка.

Живых оленей здесь нет, а вот белочки - пожалуйста. Их
приходят покормить местные жители. Две белочки,
кстати, приютились и на гербе Зеленограда - об этом

напоминает деревянная скульптура на аллее, ведущей от поли-
клиники в парк. 

Проходящая мимо старушка, однако, не заметила преобра-
жения, организованного руками сотрудников ЖКХ. Она стала
привычно сетовать, что за талонами к специалистам надо сто-
ять в очереди, и все мои попытки перевести разговор на тему
благоустройства пропускала мимо ушей. Воистину, у кого чего
болит, тот о том и говорит.

Трудно требовать от пожилых людей любоваться цветами на
клумбах, если у них болят ноги или голова. Оставляю пенсио-
нерку в покое и захожу в вестибюль поликлиники.

Заведующая Зинаида Федоровна Демидова показывает, что
вся статистика поликлиники ведется в электронном виде.

Регистраторы, кстати, все в  возрасте, бойко вводят данные
пациентов в компьютер.

Давно пора, думаю я, вспоминая, сколько времени на бумаж-
ную волокиту тратим мы в обычных поликлиниках. На ступенях
вестибюля установлен подъемник для инвалидов: можно пре-
одолеть ступени и оказаться у лифта. 

Новые веяния как-то скопом нахлынули на Зеленоград и еще
непривычны  для глаза. Взять хоть стоянку для великов.

Кто ж все-таки поедет в поликлинику на велосипеде? Ваша
больная бабушка? Она и в здоровом-то виде садилась на раму
к кавалеру где-то в довоенные годы. Потому что дорожек вело-
сипедных в зеленом городе, да и всюду по Москве, не строят.
Вот вам и рацпредложение для следующего конкурса: «Лучшая
велосипедная дорожка для москвичей». Думаю, что в  таком
случае каждый округ найдет, где провести свою тропу здоро-
вья. И будет их в столице, может, десяток.  А может, и больше. 

А что? К примеру, стоит МОК признать какой-то вид спорта
олимпийским, как его популярность сразу подскакивает, и на-
род усиленно начинает его культивировать, пока другие не за-
столбили. Может, и с велосипедными дорожками может слу-
читься такая история?

Власти начнут их делать, народ кинется покупать велики.
Уменьшится нагрузка на дороги и транспорт, возрастет нагруз-
ка на мышцы задавленного гиподинамией горожанина. И здо-
ровья прибавится у столичных жителей.

И в поликлиники начнем ездить на велосипедах!
Хотя бы для того, чтобы клумбы красивые около них уви-

деть.
Галина КРАСОВА

НА ВЕЛОСИПЕДЕ 
В ПОЛИКЛИНИКУ

НА СТОЛИЦУ 
ДЕНЕГ НЕ ЖАЛКО

Окончание. Начало на стр. 1
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